

NOTA EDITORIAL

Presentamos a ustedes un nuevo número de nuestro boletín, aunque aún nos encontramos en aislamiento por la pandemia de COVID-19, vemos que las investigaciones de los semilleros no se detienen, que los problemas ambientales son parte importante de la sociedad, y pueden llegar más pandemias, pero no podemos descuidar el medio ambiente, debemos hacer todo lo posible por cuidarlo y protegerlo. Esa responsabilidad de todos se ve reflejada en la cantidad de resultados de investigación que llegan para ser evaluados por el comité editorial, esa dedicación de los grupos y semilleros en tiempos de aislamiento se ve reflejado en este número.

Gracias a todos ellos por el compromiso ambiental.

WILSON GORDILLO THIRIAT

Coordinador Unidad de Investigaciones
Facultad del Medio Ambiente y Recursos Naturales
Universidad Distrital Francisco José de Caldas